



TODO MÉXICO

Defienden acceso a la salud

El Partido Verde resaltó la importancia de contar con mecanismos para facilitar el acceso equitativo a los servicios para el bienestar de toda la población, en particular para las personas con capacidades diferentes.

Con datos del Inegi, señaló que de las más de 6 millones de personas en México que viven con algún tipo de discapacidad, cerca de 24% carece de seguridad social, lo que, en casos de emergencia, implica un fuerte impacto para su economía y la de sus familias.

La diputada Consuelo del Carmen Navarrete argumentó que la asistencia social en México es un mandato legal.

— Héctor Figueroa



Foto: Especial

El PVEM impulsa una reforma a la Ley General de Salud.